



EL PARTIDO DEL TRABAJO

El actual Partido del Trabajo de España nace en 1.967 alrededor de un grupo de dirigentes del PSUC y PCE, al que se juntan numerosos militantes. Este grupo, después de pasar por organismos como el Focus el grupo UNIDAD (del que saldrían mucho más adelante la OCE (Bandera Roja) y el PCE (i), además de otras personas no encuadradas), se aglutina alrededor de un nuevo partido: el Partido Comunista de España (internacional), que a pesar de su gran inmadurez e incorrección de su línea política, consigue ya una cierta implantación de su línea política, consigue ya una cierta implantación en medios obreros, campesinos y de estudiantes.

— ¿Como surge el Partido del Trabajo?

En 1.973, el PCE (I) celebra su Primer Congreso, en el que marca su línea política, abandonando anteriores incorrecciones, y elige como Secretario General a Eladio García Castro (más conocido por el falso nombre de Ramón Lobato). A partir de aquí, se puede hablar con propiedad de nuestro Partido.

En febrero de 1.975 tiene lugar la I Conferencia de Cuadros, en donde se cambia el nombre por el actual de PTE y se define mucho más claramente la línea política a largo y corto plazo.

— ¿En que organismos políticos esta integrado?

En todo este tiempo, el PTE (o con su nombre anterior) se ha integrado en las instancias unitarias del Estado Español; así, estuvo incluido en la Junta Democrática de España, participando activamente en la formación de la Coordinación Democrática. Siendo miembro

de pleno derecho, también forma parte de la Plataforma de Organismos Democráticos, que es la voz de todos los organismos democráticos de oposición a nivel del Estado Español. Está integrado también en la Asamblea Democrática de Euzkadi, en la Taboia das Forças Políticas de Galiza, en la Taula de Forces Politiques i Sindicals del País Valencià, y en la Asamblea de Catalunya.

— ¿Cual es su ideología?

El Partido del Trabajo de España se detiene como partido político proletario de ideología marxista-leninista de los que la atacan y constituyen y recoger la tradición revolucionaria de glorioso Partido Comunista de España que encabezó el gran dirigente José Díaz «(Capítulo primero de los Estatutos). Nos acercamos pues, a todos aquellos Partidos del Estado Español o del mundo que luchan» con el proletariado mundial y los pueblos y naciones oprimidas del mundo entero, en la lucha común que traerá consigo la abolición sobre la tierra del sistema de explotación del

hombre sobre el hombre» (Capítulo primero de los Estatutos). De esta manera, nos diferenciamos tanto de aquellos que han abandonado la lucha resuelta por el Comunismo, como de aquellos que con planteamientos absolutamente irreales, no hacen otra cosa que entorpecer la lucha del pueblo por su libertad, pero nos acercamos a otros partidos marxista-leninistas. Así, el Partido del Trabajo tiene muy avanzadas sus conversaciones con la Organización Revolucionaria de Trabajadores para una posible fusión a corto plazo, e igualmente con el Partido Comunista de Unificación, cuya línea política e ideológica concuerda casi perfectamente con la del PTE, y con los que se tiene una relación muy estrecha.

— ¿Cuales son los objetivos a corto, medio y largo plazo?

Los objetivos últimos del Partido del Trabajo de España los de «derrocar el Poder de la burguesía y las demás clases explotadoras y sustituir la dictadura de la burguesía por la dictadura del proletariado. Posteriormente